



CON MAQUINARIA DESPEJERON PASTIZALES CERCANOS A CASAS.



AUTORIDADES SUPERVISARON LAS FAENAS EN VILLA MIRADOR 5.



EQUIPOS DE LA CONAF TRABAJARON HACIENDO CORTAFUEGOS.

Analizan intencionalidad como causa del incendio en Castro

Equipo del municipio ingresó con maquinarias en el terreno del sector alto de la ciudad, para en conjunto con Conaf despejar las cercanías de vivienda de malezas y realizar cortafuegos, tras la emergencia del sábado.

Carolina Larenas Faúndez
 carolina.larenas@laestrellachiloed.cl



Los vecinos nos señalaban que habrían visto a dos jóvenes salir corriendo de la población”.

Marcelo Malagueño, delegado presidencial provincial.

La tesis de intervención de terceras personas en el inicio del incendio forestal que la tarde del sábado se produjo en el sector de La Chacra en Castro, generando una evacuación preventiva de residentes en la villa Mirador 5 y la declaración de Alerta Roja para la comuna por parte del Senapred, es la principal causa que se analiza como responsable de la emergencia.

Con el fin de evitar nuevos escenarios de este tipo, la mañana de ayer el municipio castreño ingresó al predio que es privado con maquinaria, para en conjunto con personal de la Corporación Nacional Forestal (Conaf) trabajar en la construcción de cortafuegos y en la remoción de material combustible.

La madrugada de ayer se logró controlar la emergencia que afectó a 2,16 hectáreas y que representó el trabajo de voluntarios de seis compañías de Bomberos de Castro, cuatro brigadas de la Conaf y dos helicópteros de la institución, uno de ellos llegó desde la provincia de Llanquihue.

Como parte del trabajo en el siniestro, un voluntario resultó con lesiones en un hombro y un camión aljibe que se desplazaba al lugar sufrió complicaciones tras impactar con un móvil

menor en el centro de Castro.

Marcelo Malagueño, delegado presidencial provincial, indicó tras la reunión del Comité de Gestión de Riesgos de Desastres (Cogrid) que se constituyó en el lugar, que “tenemos indicios (de las posibles causas), los vecinos nos señalaban que habrían visto a dos jóvenes salir corriendo por el sector de la población cuando se produjo el incendio”.

Además, el representante del Ejecutivo en la provincia mencionó que “la Fiscalía va a ordenar una investigación, esperamos que esto termine con personas que sean imputadas, le hemos pedido a Carabineros y a la PDI que son las instituciones que van a tener que investigar esto que hagan su mayor esfuerzo. Conaf nos dijo que es poco probable que este incendio haya sido casual, es muy probable que sea in-



LA EMERGENCIA OBLIGÓ A LA EVACUACIÓN DE LA VILLA MIRADOR 5, REVIVIENDO FANTASMAS DEL MEGAINCENDIO DE DICIEMBRE DE 2021.

tencional y si es así vamos a utilizar todas las herramientas que tenemos como Estado para encontrar a los responsables”.

CONAF

Por su parte, Claudia Guineo, jefa provincial de la Conaf, señaló que “debo destacar el trabajo de infantería que realizó Bomberos con sus equipos de agua, con sus camiones y los brigadistas de Conaf porque cuando llegaron los helicópteros cuatro de los 6 sectores que se trabajan en un incendio forestal estaban contenidos”.

126 voluntarios bomberiles, 35 brigadistas y 3 fun-

cionarios técnicos de Conaf trabajaron en la emergencia, a los que se sumó personal de Carabineros, así como de las empresas Suralis y Sociedad Austral de Electricidad (Saesa) para colaborar de acuerdo a sus competencias.

Ayer continuó el trabajo de la Conaf en el sector, al que se sumó funcionarios y maquinaria del municipio para cumplir con el compromiso asumido por el alcalde Baltazar Elgueta (PS) de limpiar de espinillos la zona aledaña de las viviendas.

“Estamos desde muy temprano aquí con la maquinaria municipal realizando los trabajos necesari-

os en el caso que viniera alguien a prenderle fuego, nos vamos a preocupar de que quede todo bien hecho y estar pendientes; no nos podemos quedar con que el fuego ya se apagó y no nos vamos, debemos estar pendientes aquí y en muchos sectores más”, mencionó el jefe comunal.

A su vez, Cristian Ruiz, encargado de la Oficina de Emergencias del consistorio, relató ayer en la mañana que “se han iniciado las obras de cortafuegos y reducción de combustible producto del incendio que se ocasionó el sábado en horas de la tarde. Se ha dispuesto

2,16

hectáreas fueron afectadas por el incendio en el sector La Chacra.

el despliegue de maquinaria municipal como de recursos municipales para el trabajo y apoyo a Conaf en esta labor”.

Al cierre continuaba la condición de Alerta Roja para Castro, declarada el sábado por el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres. ☹️

RR. 55.